



No encontraron daños estructurales en San Lázaro; Diputados podrán volver a trabajar

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, informó que ya recibieron el informe de la revisión del recinto legislativo de San Lázaro y que la edificación no sufrió daños a causa del sismo de magnitud 7.7 que ocurrió este lunes 19 de septiembre en Coalcomán, Michoacán.

A través de su cuenta de Twitter, el legislador puntualizó: “Recibimos el informe de la revisión de la Cámara de Diputados que realizó el director Responsable de Obra de la empresa



“Proyecto Civil Integral” por el sismo de ayer. No se encontraron afectaciones que dañen la integridad estructural o capacidad operativa de los inmuebles”.

Este lunes se suspendió la sesión ordinaria en la Cámara de Diputados para prevenir algún incidente y se anunció que las labores se reanudarán hasta que expertos lleven a cabo una evaluación del inmueble. Fue el propio Santiago Creel quien tras el terremoto del lunes por la tarde anunció: “Se les informa que la Sesión Ordinaria del martes 20 de septiembre, se pospone hasta contar con un dictamen de habitabilidad en el recinto legislativo. Los mantendremos informado”.

Previamente los legisladores habían participado en el simulacro que las autoridades llevaron a cabo como parte de la cultura de prevención y para honrar la memoria de las víctimas de los terremotos de 2017 y 1985.

Autoridades informaron este martes de un segundo fallecimiento por el sismo de magnitud 7.7 que sacudió a buena parte de México el lunes, cuando se recordaban los terremotos de 1985 y 2017 que dejaron miles de víctimas. En Manzanillo, Colima, “una mujer fue severamente lastimada porque le cayó un muro y falleció”, dijo Laura Velázquez, jefa de protección civil federal durante la conferencia presidencial matutina. La tarde del lunes se confirmó que un hombre había muerto al desplomarse una estructura comercial, también en Manzanillo.



PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

0

FECHA

21/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

En tanto, nueve personas resultaron lesionadas en Colima, que se localiza a menos de 200 km de Coalcomán, estado de Michoacán, donde tuvo su epicentro el sismo registrado a las 13:05.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/09/20/no-encontraron-danos-estructurales-en-san-lazaro-diputados-podran-volver-a-trabajar/>